



Nombre del Alumno **DOLORES HORTENCIA DOMINGUEZ LOPEZ**

Nombre del tema **RESUMEN**

I- PARCIAL

Nombre de la Materia **INTERCULTURALIDAD Y SALUD II**

Nombre del profesor **DRA. KATIA MARTINEZ**

Nombre de la Licenciatura **MEDICINA HUMANA**

Cuatrimestre

la película se llama el apocalypso esta se trata de una película sobre la antigüedad sobre los mayas.

Hablare sobre sus métodos y técnicas de curación que hubo y aplicaron en la película de apocalypso. Bueno en la película se vio, aunque fue una broma hecha por el jefe de la tribu ya que le dio unas hojas de flores rojas que según eso era para que el fuera fértil y pudiera darle hijos a su esposa, pero también se vi que comiendo los testículos del jabalí según ellos podría producir hijos, pero eso fue una broma, pero ellos creían en todo e incluso comían de todo para poder producir hijos tener lo que es la fertilidad del hombre. También se logra ver como curaban las heridas que fue por unas hormigas o termitas gigantes que se enterraban en ellas y ya incrustadas les quitaban el cuerpo y su cabeza queda ahí adentro de la herida y según ellos asían que se curara las heridas, también se ve el envenenamiento con el moco de las ranas que eran venenosas que según yo son toxinas para el cuerpo que causa la muerte, también se vio el parto en agua que es muy utilizado ya que es una forma de tener a los bebés, también se vio que garra de jaguar se puso unas tipo compresas que se puso cortezas de un árbol para controlar el sangrado.